

Conste.
Su cuenta es como todo lo de quien está derrotado.
Allá va la justa y legítima y la que se ratifica con apuesta de lo que quieran los contrarios.

	Gascón Votos	Salmerón Votos	Beneitez Votos
Almagro . . .	500		900
Valdepeñas	2.500	400	700
Moral	700	100	300
Bolaños . . .	500		200
Pozuelo . . .	500		70
Valenzuela	50		300
Granátula . .	300		200
Calzada . . .	600		500
TOTAL . . .	5.650	500	3.170

Desde la Calzada

DE SPORT

Señor Director de LA OPINION:

Querido amigo: Tengo el gusto de participarle que el candidato de oposición, con caracter silvelista, Sr. Beneitez nos ha visitado.

Poco tiempo ha permanecido en nuestra compañía, el suficiente para pesaroso y triste dirigiéndose á un elector de su efecto exclamar... ¡Me han reventado!

El Sr. Beneitez no pudo por menos de quejarse de la actitud que ciertos vecinos han desplegado en su contra, pues no faltó quien le dijera: ¿Y tiene Ud. valor para pedirme el voto?... Le suplico no se moleste y déjeme, que bastante hago con aguantar y sufrir su pretensión. Ud. debiera hacer historia y alejarse de Calzada, pues no es la población que guarda de Ud. los mejores recuerdos.

Otro elector díjole que sí, que emitiría su voto en favor de Beneitez para... para... ¡Pobre, pobre Beneitez.

En resumen, Beneitez tuvo que salir á las dos horas de visitar Calzada y carretera arriba, pensando en lo que pensará, dícneme que seguía exclamando: ¡Bueno, bueno me han puesto esto!

Suyo afectísimo s. s.

q. b. s. m.,
EL CORRESPONSAL.

CARTA DE MADRID

Señor Director de LA OPINION.

Mi distinguido amigo: ¿Política? Mal rayo en ella que tantas y tan fatales consecuencias nos acarrea. Ya no se repara

en la calumnia si de ésta se puede sacar un arma para herir al contrario.

Triste es decirlo, pero aun aquellos que más obligados están á no propalar invenciones son los primeros en hacer públicas las cábalas é ideas más absurdas atribuyéndolas á los gobernantes.

Hoy mismo he oído á un prohombre liberal, que ha sido muchas veces Ministro, asegurar la especie vertida por algún amigo suyo, de que por el Gobierno se habían circulado órdenes terminantes para que militares y marinos votaran como un sólo hombre á los candidatos ministeriales.

¡Y esto lo afirmaba un hombre á quien se acusó, en tiempos no muy lejanos, de usar y abusar de los resortes electorales! ¡Un exministro que ha sido, según voz pública, de los más atrevidos en el Ministerio de la Gobernación! ¡Parece mentral!

Si Telesforo Maroto y Canora volviera la vista á la que él calificó de *cuarto poder del Estado*, á la gran prensa de Madrid, borraría muchas de sus palabras. Que la prensa que con fruición propaga calumnias no merecen los ditirambos que Maroto le dedica.

Y me aparto de este asunto volviendo y fijando mi atención en una nota simpática del día, que bien merece un lugar en toda la prensa, lugar que por cierto le han escatimado los rotativos, como si el hecho no tuviera importancia.

Un hombre, un español digno y directo descendiente de aquellos que tan alto colocaron el nombre de España en pasadas edades, D. Antonio Ramos, en fin, un granadino de los que todavía conservan rasgos fisionómicos y enterezas de corazón de árabe, dió anoche una conferencia en el Centro del Ejército y la Armada reseñando la actual situación del Imperio marroquí, y más que nada presentando un cuadro perfecto y exacto de la vida en Marruecos donde él vive, donde viene pasando los mejores años de su vida, donde se ha creado afecciones y amistades, aun entre los moros más salvajes de los aduares del Atlas.

Oyéndole parecía que el pecho se ensanchaba; escuchándole aquellos atrevimientos, aquellas descripciones, aquellas palabras llenas de vida, plétóricas de entusiasmo, preconizando lo que se puede hacer y se hará en Marruecos como haya unos cuantos españoles de buena voluntad que le sigan, sentiamos ansia de gloria, afán de trabajos. Y digo sentiamos por que seguramente lo inmensa mayoría de los oyentes estaban impresionados en el mismo sentido que el que esto escribe.

Vayan desde las columnas de LA OPINION mi entusiasta aplauso para el que ha conseguido que los Arabes le designen con el nombre de *Dialma* (nuestro) á pesar de su diferencia de raza.

SANTIAGO DE MOSELLA Y LARA.
Abril 23, 1903.

De niño á hombre

(Reflexión)

Los años pasaron asáz presurosos con mucho terrible, sin pena y sin gloria,

recuerdos dejaron de días dichosos

y páginas tristes que dar á la historia.

Parece que siente brotar en mi mente cual lúgubre espectro la imagen de ayer, parece que surgen en mi de repente recuerdos tranquilos de dulce placer.

Aun veo en mi cuna mi madre amorosa aun creo que siento sus besos chocar, sellar con sus labios mis labios de rosa cantando y meciendo mi sueño evocar.

¡Qué bello es el campo! ¡Qué bellas las flores!

en un día hermoso de la Primavera, el hombre extasiado no alienta temores turbara su dicha, si de algo temiera.

Asi ante la cuna de amor anhelante la madre bendita lo horrible no ve su dicha es el niño que tiene delante el Mundo es la cuna que mueve su pié.

Y pasan los días y pasan los años ya es hombre formado el niño de ayer horribles pesares, dolor, desengaños empañan su dicha, le cercan doquier.

En odios profundos, trocose el cariño, la paz en locura, la risa en dolor en horrible insomnio sus sueños de niño en malicia artera trócose el candor.

Sus labios, si á veces plegados sonrien su risa es forzada para á otro engañar sonrisa y mirada que es seguro envien insultos que tienen á gala ocultar.

El beso inocente, por otro es suprido que ardiente nos presta furiosa pasión y estalla anhelante al paz del latido ruidoso que anima nuestro corazón.

Y erguido entre tanto, saliendo del cieno amor delicioso que adorna el querer, se lanza en sus goces, se embriaga sin freno

y en un sólo instante termina el placer.

Amor es al hombre la sal de la vida un soplo del alma, brillante cristal que puro refleja la ilusión querida y aparta la imagen de lo material.

Placer es el rapto que ofusca la mente y el hombre un momento en él se extasia apenas llegado cesa de repente primero se anhela, después nos hastía.

El tiempo, es severo edecán de la muerte

y el hombre su paso cortarle quisiera si se halla repleto de dicha y de suerte y si es desgraciado que más aun corriera.

Y pasa la vida mezclada de duelo, de horribles miserias, de locas pasiones, y á veces los ojos se elevan al cielo que es hay donde moran nuestras ilusiones

¡Que triste es la vida sin dicha ninguna de atroces tormentos de eterno llorar, el niño inocente que mece la cuna jamás á ser hombre debiera llegar.

T. LEÓN.

MERCADO

VINOS

Vino tinto corriente . .	6,00 ptas. arroba
» blanco »	6,00 » »
Vinagre blanco	4'50 » »
Alcohol puro de vino . .	25 » »

CEREALES

Candeal	12,75 pesetas fanega.
Trigo	11,00 » »
Panizo	14,00 » »
Cebada	9,00 » »
Aceite	10,50 » arroba.
Patatas	0,80 » »

VALDEPEÑAS

Imprenta de Mendoza.

SE VENDEN

varias acciones de la mina *La Aventura* á cien pesetas una.

RAZON: Santiago Arrieta
Cristo 1. Farmasia.

PASTOS

Se arriendan para cabrío, se dá razón en esta administración.

Viuda è Hijos de Tomàs López Tello

Vinos, Aguardientes, Licores y Cognac
Valdepeñas, casa central, Castellanos, 27
Jerez de la Frontera, Sanlúcar y Montilá.

Confiteria y Pasteleria

DE

J. Ramón Cejudo

Especialidad en Mazapanes.
Ramilletes, Tartas, etc., etc.

Dulces de todas clases.

SE ADMITEN ENCARGOS

Castellanos, 8 y Gijón, 10.

Sucursal: Esperanza, 4.

Rodríguez

Encuadernador

VALDEPEÑAS.

La Opinión

Periodico Conservador Bisemanal

se publica los Miércoles y Sábados

Precios de suscripción

En esta ciudad, trimestre. . . 2 ptas.

Fuera de la localidad, id. . . 2'50 »

ANUNCIOS

En 1.ª plana, línea. 0'20 »

En 3.ª » 0'10 »

En 4.ª » 0'05 »

Reclamos y comunicados, precios convencionales.

Redacción y Administración

Real, 16.

Teléfono núm. 125.

La Consolación Fábrica de Harinas

SISTEMA DAVÉRIO

Inaugurada recientemente con todos los adelantos modernos.

Vinos Finos Espanoles

GRANDES BODEGAS

en Valdepeñas, Noblejas, Riela (Aragón) y Haro (Rioja) y auxiliares en los diferentes puntos productores del País

Dirigir todos los pedidos á las Oficinas Centrales en Bilbao

Bodegas Bilbainas

SOCIEDAD ANÓNIMA

CAPITAL: 6.000.000 DE PESETAS